

« MÊME SI SEPT FOIS PAR JOUR, IL COMMET UN PÉCHÉ CONTRE TOI, ET QUE SEPT FOIS DE SUITE, IL REVIENNE À TOI EN DISANT : « JE ME REPENS », TU LUI PARDONNERAS. (Lc 17, 4)

Je peux pécher parce que je suis faible. Chacun de nous peut le faire, mais cela n'est pas le dernier mot. Le dernier mot est la main tendue de Jésus qui te relève du péché. Et combien de fois fait-il cela ? Une fois ? Non. Deux ? Non. Trois ? Non. Toujours. Chaque fois que tu ne vas pas bien, le Seigneur tend toujours la main. Il suffit de s'agripper et de se laisser porter. {...} Jésus nous guérit *toujours* du péché. Et combien dois-je payer pour la guérison ? Rien

PAPE FRANÇOIS

DANS MA VIE

« Je veux bien pardonner une fois ou deux, mais après, c'est fini ! », disons-nous souvent. Dieu, lui, pardonne encore et toujours, y compris ces péchés récurrents, toujours les mêmes... Quelle cohérence avons-nous si nous limitons notre pardon tout en priant : « pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi... » ?

ET SI... JE PARDONNAIS SANS CONDITION À CEUX QUI M'ONT OFFENSÉ ? QUAND JE N'Y PARVIENS PAS, JE DEMANDE À JÉSUS DE PARDONNER EN PREMIER, À MA PLACE.

JE PRIE

Pour tous les pardons difficiles à donner.